

Cuba et la Norvège règnent au Marabana 2015



La Havane, 16 nov. (PL/RHC)-. Tonje Granne Kvala est devenue ce dimanche la seconde étrangère à gagner le marathon de La Havane, Marabana, une épreuve remportée pour la quatrième fois par le Cubain Jorge Luis Suárez, chez les hommes.

Tonje Granne Kvala, 22 ans, étudiante en médecine qui est venue en vacances à La Havane n'aspirait qu'à parcourir les 42 kilomètres en moins de quatre heures mais elle a été couronnée à sa surprise la championne de l'épreuve en arrêtant les chronomètres à 3 heures, 28 minutes et 23 secondes.

«Je suis encore en état de choc. Je ne m'attendais pas à ce résultat. Pendant que je courais je ne pensais qu'à avancer» a-t-elle déclaré à l'agence Prensa Latina.

De son côté, Jorge Luis Suárez, un agent de police qui fait de la course dans ses temps libres, a gagné Marabana pour la quatrième fois. Cette fois-ci, il a fait un temps de 2 heures, 29 minutes et 30 secondes.

Marabana a eu une participation record. Près de 5 mille coureurs étaient à l'aube au point du départ, dont 1 400 de 62 pays. Toute une fête populaire organisée à l'occasion aujourd'hui du 499e anniversaire de la capitale cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/76018-cuba-et-la-norvege-regnent-au-marabana-2015>



Radio Habana Cuba